



5 Pièces

180 m<sup>2</sup>

Réf. 6012

698 000 €

Fontenay St Pere

Maison à vendre (78440)

Varenne

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité - En plein cœur du Vexin à trente-cinq minutes de la Porte Maillot, dans un charmant village, ravissante maison en pierres rénovée avec des matériaux d'excellente qualité. Ses 180 m<sup>2</sup> se répartissent :- en rez-de-terrasse : une entrée, une cuisine aménagée, un double séjour, toilettes invités,- 1er étage : une suite parentale avec dressing, sa salle de bains, un bureau ou une chambre,- 2ème étage : une suite avec sa salle d'eau. Sur le terrain de 739 m<sup>2</sup>, une belle piscine au sel, chauffée avec nage à contre courant, un garage double, une remise atelier, une dépendance jardin d'hiver, ...

Exclusive - At the heart of Vexin, thirty-five minutes from Porte Maillot, in a charming village, this beautiful stone house has been renovated with top-quality materials. Its 180 sq.m (1,937 sq ft) are laid out as follows: - terrace level: hall, fitted kitchen, double-sized living room, guest toilet,- 1st floor: master suite with dressing room and bathroom, office or bedroom,- 2nd floor: suite with shower room. The 739 sq.m (7,955 sq ft) plot has a superb, heated salt-water pool with counter current, a double garage, a shed/workshop, a conservatory annex, and a summer kitchen. Plenty of fittings ...

## VARENNE (7ÈME)

42 rue Barbet de Jouy - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

